

# Viele Vorträge und Ausflüge

**LANDESGARTENSCHAU** Der Förderverein startet am Dienstag sein neues Jahresprogramm.

**Bamberg** – Der Förderverein zur Bamberger Landesgartenschau 2012 mit seinen derzeit rund 160 Mitgliedern plant in diesem Jahr wieder mehrere Vorträge und Exkursionen zu anderen Gartenschauen.

Bei einer öffentlichen Mitgliederversammlung am kommenden Dienstag, 13. Januar, wird Alexandra Klemisch, Mitarbeiterin beim Landratsamt Bamberg, Projekte des Landkreises zur Landesgartenschau (LGS) in drei Jahren vorstellen. Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr im Bootshaus der Rudergesellschaft im Hain.

Die Landschaftsarchitektin Marion Dubler berichtet am 2. April Wissenswertes über die „Stefaniter Gefilde“, die Regnitz und den Hain. Dr. Anne Schmitt, Geschäftsführerin beim Verein „Flussparadies Franken“, beschreibt am 2. Juni die Ideen aus dem Verein zur

Landesgartenschau. In der zweiten Jahreshälfte steht das Thema Tourismus im Mittelpunkt von Vorträgen des städtischen Tourismusdirektor Andreas Christel und der Kunsthistorikerin Dr. Christine Freise-Wonka. Zudem wird Geschäftsführerin Claudia Knoll von der LGS-GmbH über Planungen und Projekte der Landesgartenschau im Veranstaltungsjahr 2012 berichten.

Vom 26. bis 28. Juni will der Förderverein die Bundesgartenschau in Schwerin besuchen, am 26. September steht eine Tagesfahrt zur sächsischen Landesgartenschau in Reichenbach/Vogtland an. Alle Veranstaltungen des Fördervereins sind öffentlich. *ove*



[www.inFranken.de](http://www.inFranken.de)